



EL MONTO DE LA TRANSACCIÓN NO HA SIDO INFORMADO.

AES vende central eléctrica Ventanas a Quintero Energía

PUCHUNCAVÍ. Termoeléctrica a carbón mantendrá a sus 120 trabajadores.

Quintero Energía, sociedad constituida por capitales chilenos, anunció a través de un comunicado la compra del complejo termoeléctrico Ventanas, situado en la bahía de Puchuncaví y que era propiedad de AES Andes.

La adquisición, que se realiza en medio de los señalamientos de un estudio internacional por las emisiones de sus plantas (ver nota a la izquierda), incluye las dos unidades operativas, Ventanas 3 y Ventanas 4, como también las dos fuera de servicio, Ventanas 1 y Ventanas 2, cerradas en los años 2021 y 2022, en el marco del plan de descarbonización del Gobierno.

Tras su arribo a la central, desde Quintero Energía señalaron que la firma "se comprometió con las autoridades y los reguladores a cumplir el cronograma de operaciones que define el Gobierno en materia del plan de descarbonización. Es decir, las unidades dejarán de operar cuando las autoridades y la seguridad del sistema así lo dispongan".

MANTENDRÁN EMPLEADOS

Asimismo, aclararon que no habrá despidos, puesto que se mantendrá a los 120 trabajadores de las plantas 3 y 4.

"Los nuevos propietarios mantendrán disponibles ambas unidades, con las mismas

2 de las cuatro plantas termoeléctricas se encuentran en funcionamiento: Ventanas '3' y Ventanas '4'.

"Nuestra operación estará alineada con las necesidades que defina el Gobierno en materia del plan de descarbonización".

Eduardo Escaffi

Presidente de Quintero Energía

dotaciones de operarios que tiene actualmente el complejo, y bajo las mismas condiciones que tenían con sus anteriores dueños", indicaron.

Además, a nivel de compromisos con la comunidad, indicaron que "se mantendrán todos los acuerdos suscritos".

Desde la privada aclararon que el proceso de transición entre AES Chile y Quintero Energía será gradual, estableciéndose "un período de transición para traspasar el *know how* de la operación a los nuevos dueños".

Eduardo Escaffi, presidente de Quintero Energía, sostuvo que "esta operación garantiza un suministro de energía eficiente y seguro al sistema eléctrico, que todavía necesita de todas las tecnologías para producir energía y asegurar calidad de servicio, con dos plantas que cumplen con altos estándares". Y agregó que "nuestra operación estará alineada con las necesidades que defina el Gobierno en materia del plan de descarbonización".

El Mercurio de Valparaíso consultó a Quintero Energía por el monto de la transacción con AES Andes y los planes para el complejo, sin embargo, declinaron referirse.